Jeu de piste dans Arles.

Pour découvrir Arles, ville antique, les élèves ont participé à un jeu de piste et réaliser les étapes du parcours à l'aide du plan de ville et / ou d'un GPS. À chaque étape une énigme. Nous avons fait deux groupes : un avec lliana et un avec moi. Depuis le collège, les élèves devaient se rendre à la place de la République devant l'obélisque puis de là, à l'hôtel de ville, devant la façade de la maison des Amazones, devant l'hôtel de Donine pour sa somptueuse frise, puis une étape devant les arènes, devant le théâtre antique... pour terminer le jeu au jardin d'été devant la fontaine où se trouve la statue Niobé. Les élèves se sont démenés avec beaucoup d'enthousiasme pour réaliser toutes les étapes et arriver en premier à la dernière étape. Après ce jeu de piste, nous sommes allés prendre une boisson dans le centre-ville pour un peu de réconfort.













